

Réunion publique avec Hervé Féron à l'espace Yves Coppens de Vandœuvre ce vendredi, accompagné d'Evelyne Gareaux, sa suppléante et de Stéphane Hablot, le maire de la ville.



Un public nombreux est venu soutenir Hervé Féron, un public qui connaît son travail et son engagement, qui a pu le remercier pour le combat qu'il a mené, notamment pour les réouvertures de classes (école Bellevue). Un public venu exprimer son besoin de porte-parole pour défendre les écoles et les postes : "on a besoin de vous pour former des enfants citoyens !". Un public qui sait pouvoir compter sur sa détermination.

Hervé Féron en a profité pour remercier les militants pour toutes les actions, de tractage, de collage, de boîtage. "Vous me représentez auprès des gens qui ne me connaissent pas encore, j'en ai besoin et je vous en remercie !"